
23/02/2022

Redacción

José Mª Alonso (I/II): «Los abogados no somos
visitantes de los juzgados sino parte de la
Admon de Justicia»

https://youtu.be/gwFyCTcqh-E 

José María Alonso, decano del Colegio de Abogados de Madrid (ICAM) y vicepresidente del Consejo

General de la Abogacía Española, tiene a sus espaldas más de 40 años de ejercicio de la abogacía, una

experiencia que ha plasmado en sus cuatro años al frente de la institución. Economist & Jurist ha

mantenido con él una entrevista en la que no ha evitado contestar ninguna pregunta y en la que, sin

olvidar el cargo institucional que ocupa, se ha mojado cuando creía que tenía que hacerlo y ha marcado

claramente su punto de vista sin medias tintas. 

Parte de la conversación ha tenido como fondo el nuevo Estatuto de la Abogacía. A este respecto, uno

de los asuntos relacionados con el mismo es la protección del secreto profesional, que ha peligrado en

algunos sonados casos como el de las filtraciones de los llamados Papeles de Pandora. Alonso recuerda

que “el Colegio de Madrid y yo en particular hemos sido muy beligerantes en lo que es la defensa del

secreto profesi
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